

Posible Candidatura:

# Guzmán No Ha Decidido Postular a Senaduría

- El presidente de la UDI señaló que se deben conocer los acuerdos en pactos electorales.

El presidente de la Unión Demócrata Independiente, Jaime Guzmán, señaló que "no ha resuelto nada" frente a una posible candidatura senatorial y que, por lo tanto, "mucho menos la región".

El político aclaró que informaciones que señalan que podría presentarse por la primera u octava región son "todas especulaciones" y añadió que en caso de que decidiera algo al respecto "no hay fecha predeterminada, pues se debe calzar con la posición del partido en el próximo Consejo Nacional, y lo que se resuelva en cuanto a pactos electorales".

Igualmente, Jaime Guzmán reiteró que no "hay ninguna relación" entre una decisión al respecto y su renuncia al cargo de presidente de la UDI. "Ambas cosas son independientes", puntualizó.

"Es preferible —especificó— para el afianzamiento del partido una estructura ajena a cualquier riesgo de personalización".

Al ser consultado si aceptaría una postulación para un reelección en el cargo, si es promovida por militantes del partido, clarificó que la decisión es irrevocable.

El dirigente indicó que "el partido tiene otros excelentes dirigentes que lo pueden presidir y las instituciones se fortalecen cuando se despersonalizan".

"Habría adoptado igual decisión aunque no hubiese una elección parlamentaria en los próximos meses", puntualizó.

Acercas de las funciones que desempeñará en el futuro en el interior de la UDI, Guzmán aseguró "que si no soy candidato, trabajaré intensamente por las otras candidaturas".